

NUESTRA SEÑORA DE LA O

(155)

DOMINGO XVIII TIEMPO ORDINARIO (L-8-2020)

Hoy "estrenamos" día, semana y mes.

Cada día es una gracia, el primero del resto de nuestra vida. Cada semana comenzamos con el domingo, el día del Señor, el día que a Él dedicamos y a nuestro descanso.

Y este mes, el de agosto, no deja de tener sus alicientes por las vacaciones en su plenitud, porque nos sentimos gratamente acompañados por nuestros paisanos que normalmente viven lejos y porque esto y otras cosas más motivan a la fiesta y a la alegría: el tiempo acompaña (con permiso de las cabañuelas) y son días largos para disfrutar a tope.

Pero..., nos lo advierte la primera lectura de hoy, "vanidad de vanidades, todo es vanidad" porque el sentido de la vida reside en las realidades de arriba. El bautismo consiste en morir y resucitar con Cristo, es decir, a mirar al cielo y buscar siempre las cosas de arriba, porque la vida no depende de los bienes por lo que está bien interesarse por los bienes terrenos pero como valores relativos que no ahoguen los valores absolutos.



.. La oración de los pájaros

Hola Jesús; amigo, hermano y Dios mío.

Cuánta alegría derrochan los pájaros cada mañana cuando los escucho cantar desde mi ventana.

Cuánta vitalidad y energía tienen, a pesar de ser tan frágiles y pequeños.

Nada más salir el sol empiezan a revolotear por todas partes buscando su comida en las ramas de los árboles, en las plantas, en la tierra.

Te pido, Jesús, poder empezar cada día con la misma alegría de los pájaros; con su misma vitalidad y energía para hacer mis tareas y trabajos.

Enséñame a aprovechar mi tiempo como ellos lo aprovechan cada día.

Enséñame a no dejar para mañana lo que pueda hacer hoy.

Enséñame el camino para llegar al cielo como los pájaros. Ellos viven y vuelan sin hacer daño a nadie.

Ayúdame a ser como una paloma, para llevar la paz allí donde hay enfado.

Ayúdame a ser como un halcón, para acudir veloz al que me necesita.

Ayúdame a ser como un águila real, para proteger a los indefensos que hay a mi alrededor.

Ayúdame a ser como un jilguero, para animar con mi canto al que esté triste y desanimado.

Ayúdame a ser como un búho, para ver siempre lo bueno que hay en los que me rodean.

Y por último, ayúdame a ser como un loro, para no cansarme nunca de repetir, una y otra vez:

Gracias, gracias, gracias por estar, Jesús, siempre a mi lado. Así sea.

SOCIEDAD OBRERA-MUTUALIDAD DE PREVISION SOCIAL

Se constituyó en el Cubo el 29 de Nov. de 1924. Y el 1º de mayo de 1.957 era...

Presidente: Juan Rodríguez Rodríguez

Vicpres. :Maximiliano Castillo Benito

Tesorero:Eladio Sevillano Arroyo

Interventor:Nicanor Muñoz HernándezNemesio Vicente Regalado,Ernesto Heras Corral.

Secretario:Felicísimo Sevillano García

Vocales:Castor Picado Vicente,Dalmacio Sevillano,Venancio Arroyo López.

DE NUESTROS ANTEPASADOS...

En varios casos, y hace muchos años, sucedió que "fue hallado muerto en el campo, sin nadie verlo".

En el año 1958, un joven de 27 años "murió corneado por un toro". Más de una muerte repentina tuvo lugar "en un chozo de Rollanejo".

En 1932, un niño de 13 años "muere aplastado por un carro", y un hombre de 45 años muere "por una caída del automovil".

En 1951 una señora de 76 años, de Villoria, muere "cuando estaba lavando la ropa (o bebiendo), se cayó al charco y se ahogó".

En los últimos 100 años, y hasta 1940 solamente uno llegó a 93 años de vida y dos más a 91. Y hubo muchas muertes de gentes de mediana edad, de jóvenes y principalmente de niños. Sólo en 1940 fallecieron 28 niños por...sarampión, difteria, bronquitis, anginas y paperas.

SOBRE EL TOMATE

Dice el diccionario:

TOMATE: Fruto de la tomatera, blando de color rojo y reluciente, interiormente compuesto por varias celdillas llenas de simientes amarillas. Se come al natural en ensalada y también en forma de jugo y de pasta.

Y...¿sabes lo que quiere decir la palabra "tomate"? Pues, quiere decir "fruta roja rellena que tiene ombligo"

¡Curioso!: resulta que por aquellos años un hombre de 82 años ; y otro de 72 !! fallecen "a consecuencia de la vejez.

En el término de El Cubo, y que sepamos y conste en los libros, tres muertes fueron ocasionadas por "descarga eléctrica de chispa por tormentas".

Dos en Rollanejo:

-en 1917 un hombre de 52 años el 31 de marzo y

-en 1956 otro hombre de 70 años, pastor natural de Morille, el 28 de Junio.

Y en El Cubo, en la misma calzada

-en 1930, el joven de 19 años José Manuel García Rquez (hermano del Sr. Natalio), el 10 de Septiembre. Un niño que nació cinco meses después "heredó" su nombre (aquel "niño" hoy tiene 79 años).

SOBRE LOS MAYORES...

Nunca se es demasiado viejo para aprender. Hay mayores que vuelven a los colegios a recordar lo que aprendieron de niños y otros lo hacen para aprender lo que de niños no aprendieron: inglés, cultura, protección del patrimonio... siempre en actitud de trabajar y de aprender: física, lengua, matemáticas, meteorología, etc... no pueden estar ociosos, siguen operando, adquiriendo experiencia y no lo dejan hasta que ya no pueden más. Ponen a disposición de las personas sus conocimientos y se unen a todas las actividades culturales.



Y si las jóvenes de entonces (hace 50 años) iban en vespa o en moto, según muestra la foto que se hicieron delante de la casa del Sr. Odón (una moto para seis), los mayores fueron

en autocar de excursión y...¿a dónde? Está claro, a la meta de las excursiones de entonces, al VALLE DE LOS CAÍDOS...

Y qué contentos se les ve al Sr Federico y la Sra Teresa, a Venancio y Josefa, al Sr Serapio, al Sr Enrique, al Sr. Manel, a Queta, al Sr. Ernesto... todos bajando con garbo la escalinata...